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会 議 等 開 催 結 果 報 告 書 

 

 

１．会議名 令和２年度(2020)第５回出雲市介護保険運営協議会 

２．開催日時 令和３年(2021)３月１８日 木曜日 １４：００～１５：００ 

３．開催場所 出雲市役所本庁６階 全員協議会室 

４．出席者 ＜委員＞ 

嵐谷直美委員、飯國吉子委員、磯田洋平委員、岩﨑陽委員、加藤哲夫委員、 

川谷吉正委員、齋藤茂子委員、白築明子委員、塩飽邦憲委員、須谷生男委員、 

高橋幸男委員、竹内一子委員、永島真奈美委員、原洋子委員、福場由紀子委員 

祝部裕子委員、松浦久美子委員、松本弘委員、三原順子委員、山崎文夫委員 

（５０音順）（２０名） 

 欠席：石飛均委員、是光章一委員、多田好江委員、中本稔委員、中山博識委員 

（５名） 

＜事務局＞ 

 健康福祉部次長兼高齢者福祉課長、医療介護連携課長 ほか 

５．会議等において検討された事項等 

 

１ 開会 

 

 ２ 健康福祉部次長あいさつ 

 

 ３ 会長あいさつ 

 

 ４ 議事 

   （１）第７期計画に係る令和２年度の暫定評価等について       （資料１） 

     

   （２）第８期計画に係る成果指標（案）について           （資料２） 

 

 ５ 報告事項 

   （１）第８期出雲市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定について （資料３） 

   

 ６ その他 

 

７ 閉会 

 

６．担当部署 健康福祉部高齢者福祉課、医療介護連携課 連絡先 ０８５３－２１－６２１２ 

７．会 議 録 別添のとおり 

   



 

 

2 

 

令和２年度(2020)第５回出雲市介護保険運営協議会会議録（要旨） 

 

１．開会 

     

２．次長あいさつ 

 

３．会長あいさつ 

 

４．議事 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

        

 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

  

本協議会を公開で開催、 傍聴人 ０名 

 

 省略 

 

 省略 

  

 

それでは、議題（１）第７期計画に係る令和２年度の暫定評価等について、事務局

から説明をお願いします。 

 

資料１ 「第７期計画に係る令和２年度の暫定評価等について」の説明 

 

第７期計画の令和２年度暫定評価について、各部会でご検討いただいた件について

ですが、これについて何かご意見ご質問とかありませんでしょうか。 

コロナ禍でいろいろできない中、工夫していただいたものもあるし、今年度は難し

かったということで中止したものもあるという状況です。全体として、サービス事業

については、粛々と進めていただいて、その他の項目については、工夫しながら対応

していただいているということです。よろしいでしょうか。 

 

質疑なし 

 

特にご意見ご質問なければ、これについて、ご承認の方は挙手をお願いします。 

 

挙手多数 

 

では、承認とさせていただきます。 

次に、議題（２）第８期計画に係る成果指標（案）について、事務局から説明をお

願いします。 

 

資料２ 「第８期計画に係る成果指標（案）について」の説明 

 

第８期で強化すべき点、新たに加わった点についての成果指標（案）ということで

すが、かなり細かに決めているので、これを達成するのはなかなか大変かな思います

が、こういうことを求められていますので、成果指標（案）として提案いただきまし

た。これについて何かご意見ご質問とかありませんでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

質疑なし 

 



 

 

3 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

特にご意見等なければ、採決に入りますが、ご承認いただける方は挙手をお願いし

ます。 

 

挙手多数 

 

では、承認とさせていただきます。 

次に、報告事項の資料３と別に計画をつけていただいていますが、第８期出雲市高

齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定について、事務局から説明をお願いします。 

 

資料３ 「第８期出雲市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の策定について」 

別冊  「第８期出雲市高齢者福祉計画・介護保険事業計画」 の説明 

 

この計画について、ご意見ご質問はありませんでしょうか。 

特に修正点について、介護報酬の改定とか介護医療院への転換分が大きなところで

すが、いかがでしょうか。 

療養型病床からの介護医療院への転換については、停滞していましたが、全国的に

かなり進んできているようですね。国の方もインセンティブを設けていますので、松

江あたりでもかなり進んできていくのではと思います。出雲の方は、急速ですかね。

医療ニーズもあって治療も必要だし、ベースは慢性期という人の受け皿として、この

介護医療院という仕組みが作られています。制度が複雑でわかりにくいところです

が、療養型病床群は廃止するという方向で、介護医療院への転換を進めていくという

国の方針です。何かご意見ございますか。 

 

直接、今の話とは関係ないかもしれません。第８期計画が策定されて、今後進んで

いくところですが、第５章の健康寿命の延伸・生きがいづくりの推進について、４５

ページの、高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施が新規事業としてありまして、

新規事業なので、まだどのようにやっていくのか模索しておられる段階だと思いま

す。今後進めていく上で、出雲市の高齢者対象の各種健診と、出雲市が行っている介

護予防事業、これがスムーズに連携して動いていくということを目指していると思い

ます。例えば、健診した後の事後措置において、現場でドクターが説明して終わりと

いうケースが今あるのですが、その中で、フレイルとか低栄養とか疑いのある人がい

た場合に、これがスムーズに介護予防事業へ紹介なり、入っていけるような仕組みを

進めながら、うまくつながる仕組みを作っていってもらいたいなと思っています。 

「通いの場」から医療へつなげるということが、一体化の主旨としてできることは

いいと思います。ただ、まだ医療から医療へということがメインになっていて、医療

から介護予防事業へ、介護予防事業から医療へ、というこの２つの関係がスムーズに

回るような形で進めていただきたいという要望です。 

 

ありがとうございました。これについて、事務局、何かありますか。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

ご意見ありがとうございます。 

保険事業と介護予防の一体的実施の事業を推進に向けて話し合いをしているとこ

ろでございます。今、高齢期の健康診査の結果であったり、高齢者の歯科口腔健診の

結果から低栄養が疑われる人について、実際、栄養士が主になって訪問活動をしよう

というような取組を考えているところです。 

それとは別に、先生方から「この人、気になるよ。」ということがあれば、ご連絡

いただき対応をしていけたらと思っています。 

前回の地域支援部会か運営協議会の場で、Ｂ委員からもお話がありましたが、医療

にかかっている人で「通いの場」の紹介をしていただいた人もありました。「通いの

場」や高齢者の集まりの一覧のようなものを作成して、医師会、歯科医師会や薬剤師

会等にも配付させていただいて、必要な人には紹介をいただければというように、思

っているところです。 

本市の介護予防の取組としては、これまで「通いの場」等の充実に取り組んできま

した。一方で市としては、高齢者の自主的な活動につきまして、色々な情報を我々も

知らないことがあったので、アウトリーチと言いますか、外に出かけて行って情報を

把握したいと思っていたところに、この事業は、国が制度設計した事業ですが、後期

高齢者広域連合から委託を受けて、ハイリスクの人へのアプローチをしたり、「通い

の場」に対してフレイル予防の普及などを行います。したがいまして、国の方針だか

らいうだけではなく、市が考えていた今後の方針も合致しているため、これからしっ

かりと取り組んでいきたいと思っています。 

市として、取り組んでいくにあたっては、医療介護関係者の皆様にご協力をお願い

するとともに、医師会等にご説明した上で、行っていくことになると思いますので、

引き続きよろしくお願いします。 

 

よろしいでしょうか。 

個人情報の点もありますし、受け皿のキャパの問題もあろうかと思いますが、せっ

かくの事業ですので、スムーズに展開をして発展できるようにお願いしたいと思いま

す。 

他には、よろしいでしょうか。 

 

質疑なし 

 

それでは、特にご意見がないようですので、議事について全て終了し、事務局へお

返しいたします。 

 

ありがとうございます。 

少しお時間いただけることが可能でしたら、ワクチン接種につきまして、市の状況

をお知らせさせていただけたらと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

異議なし 
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事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

４月に配分されるワクチンについて、高齢者施設の入所者への接種を考えているこ

とについて説明。 

 

特別養護老人ホームの場合は、嘱託医と看護師で接種を行うという形になるのです

か。 

 

基本的には、そうです。今後、施設と嘱託医の先生と調整させていただくことにな

ります。 

 

アドレナリンとか副反応の薬剤等は、特養の場合はないと思います。集団接種の場

合は、市の方で用意されると思いますが、そこのところはどうでしょうか。老健なら

対応できると思いますが、特養の場合はどうされるのですか。 

 

嘱託医の先生の診療所から持って行っていただくことを想定しています。市でも集

団接種の会場用に、薬剤は確保していますので、必要に応じてそれを持って行くなど

は調整したいと考えています。 

 

委員の皆様、よろしいでしょうか。 

 

質疑なし 

 

ありがとうございます。 

そうしますと、議事も終了しました。長い時間かけていただきました、第８期計画

が４月からスタートします。気持ちを新たに事業を進めていきたいと思います。ワク

チン接種につきましてお話もしましたが、まだまだコロナ感染症の影響は続くと思い

ます。市民の皆様の生活を支援するために、皆様のご協力をいただきながら事業を進

めていきたいと思います。ありがとうございました。 

 

 


